
1. FC Kaiserslautern
Beitrag von „Chancentod“ vom 31. Mai 2018, 18:34

Am Ende kommt Martin Bader zu Wort:

"Rein wirtschaftlich gesehen musst Du immer davon reden, dass wir sehr schnellstmöglich die
Liga verlassen, denn rein wirtschaftlich gesehen... blablabla."

Nun. Mit Bader stehen die Chancen zum Verlassen der Liga tatsächlich nicht soooo schlecht."
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